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Como Surgiu A Gilete? 
 
 
Na mão direita Ele [Cristo] segurava sete estrelas, e da Sua boca saía uma 
espada afiada dos dois lados. O Seu rosto brilhava como o Sol do meio-dia. 
Apocalipse 1:16. 
 
 

Há produtos cuja marca acaba se tomando o nome do próprio produto. 
É o caso da gilete, que, na verdade, é um nome fantasia, isto é, uma marca 
para a lâmina de barbear. 

Nesse caso específico, a correspondência entre marca e produto se 
toma justa se lembrarmos que foi o americano King G. Gillette quem 
inventou a lâmina de barbear, em 1895. 

Ele era uma comerciante muito inteligente, que queria inventar um 
produto que todos precisassem usar e que, ao ser usado, fosse jogado fora 
e comprado novamente. Ele entendia que um invento de longa durabilidade 
como a máquina de tirar fotografias ou os óculos, além de ser caro para a 
maioria da população, não teria grande vendagem quando os que pudessem 
pagar por ele já o tivessem em seus lares. Logo, a idéia era fazer um produto 
necessário, barato e descartável. 

Certo dia, ele estava se barbeando e, como sempre, pensando no 
produto que queria inventar. Então um corte no rosto o fez lembrar que 
precisava afiar sua navalha e exatamente aí veio o insight: usar navalha era 
tremendamente incômodo, pois ela perdia o fio e precisava constantemente 
ser amolada. Logo, a solução seria bolar um aparelho que usasse lâminas 
finas e descartáveis. 

Rapidamente Gillette começou a trabalhar em sua invenção, que só 
chegou ao mercado seis anos depois, vendendo de imediato mais de 30 mil 
lâminas. 

Nos tempos bíblicos, os guerreiros usavam espadas e facas para aparar 
a barba e a ponta dos cabelos. Quando havia guerra, os vencedores 
costumavam em público cortar um pedaço da barba de seus inimigos, para 
servir como sinal de que haviam definitivamente perdido a batalha. 

Talvez seja por isso que a Palavra de Deus é comparada a uma espada 
afiada que sai da boca de Cristo para ferir as nações. Essa é uma maneira 
muito interessante de mostrar para o Universo que a vitória pertence a 
Deus, e os inimigos da verdade serão para sempre derrotados por Jesus. 

 


